

MONTREAL-MEDICAL

VOL. V

15 JANVIER 1906

No 11

A NOS LECTEURS

Une revue libre, s'occupant de médecine générale et pratique, âgée de cinq ans, a passé l'âge critique de son existence et gagné un brevet de longue vie. Elle possède maintenant la force de l'âge adulte et peut voguer fièrement sur l'océan des difficultés de chaque jour, sans craindre d'être brisée par l'onde perfide de l'antipathie, de l'envie ou de la jalousie.

Pour assurer le succès d'une revue, il faut à la Direction une application constante, une attention inlassable, un dévouement de tous les instants à l'étude de toutes les questions qui doivent nourrir l'intelligence, répondre à des besoins immédiats ou satisfaire l'appétit de ses lecteurs.

Ces multiples travaux obligent à un surménage qui use prématurément le mécanisme humain, mais le succès qui, à chaque nouvelle année, a répondu à nos efforts a conservé à la Rédaction la vigueur de la jeunesse.

La Publicité Cosmos souhaite à tous les lecteurs du *Montréal-Médical* la même récompense à leurs travaux; et elle fait des vœux pour que 1906 apporte à chacun une année de prospérité et de bonheur.

LA DIRECTION.